

Demandan legisladores argentinos el retorno de la señal del canal TELESUR



telesur
nuestro NORTE es el SUR

por María Josefina Arce

Entre las muchas medidas antipopulares que desde su llegada a la presidencia de Argentina ha tomado Mauricio Macri está la de abandonar el convenio con el canal TELESUR, lo que provocó y sigue generando numerosas críticas de la sociedad por considerar esa acción como una afrenta a la libertad de expresión regional.

Creada por iniciativa del fallecido presidente venezolano, Hugo Chávez, el canal multinacional promueve la integración latinoamericana y ofrece una información objetiva y veraz, frente al monopolio de las transnacionales de la noticia.

La decisión ha sido cuestionada en Argentina por personalidades como el premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel y la fundadora de la asociación Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini, mientras que Martín Sabatela, exdiputado argentino y directivo del portal Nuevo Encuentro consideró que la salida del país sudamericano de Telesur, es una decisión de un gobierno que desprecia el pluralismo y el derecho a la información.

Para muchos en la nación suramericana esa medida busca ocultar las consecuencias sociales de la implementación de políticas neoliberales en Latinoamérica, de las cuales Macri ha dado más que suficientes muestras de ser un fiel exponente.

Recordemos que TELESUR mostró las marchas de miles de argentinos contra el gobierno de Macri que a 100 días de gobierno batió el récord de despidos dejando a más de 140 000 personas sin trabajo.

Ahora legisladores argentinos presentaron un proyecto de ley que demanda mantener en este país la señal de Telesur, seguida por millones de argentinos.

La iniciativa solicita al Ejecutivo que conduce Mauricio Macri que rehabilite el convenio por el cual Argentina participa como miembro estatal en Telesur y su señal se reincopore a la Televisión Digital Abierta.

Asimismo señala que "parte importante de la integración latinoamericana se logra a través de los medios de comunicación", y Telesur -afirman- contribuye a fortalecer los lazos culturales y el conocimiento entre los pueblos.

Los legisladores argentinos circularán este proyecto por los sindicatos, universidades y agrupaciones populares, sociales y políticas, al tiempo que demandarán que sea discutido por la Comisión de Libertad de Expresión del Congreso.

La realidad es que desde su fundación, el 24 de julio del 2005, el canal multinacional ha posibilitado a los latinoamericanos escuchar diversas voces sobre la realidad del continente y de otras regiones del mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/104862-demandan-legisladores-argentinos-el-retorno-de-la-senal-del-canal-telesur>



Radio Habana Cuba